



Bridge

Un nuevo año se termina, un 2021 mejor que el precedente, con una nueva normalidad a la que nos vamos adaptando día a día.

Para la mayoría de los jugadores fue un año muy movido, y para los más novatos, de intenso aprendizaje.

A pesar de las distintas etapas sanitarias, la gran familia del *bridge* no ha dejado de crecer. La escuela continuó con la enseñanza a través de dos pequeñas células de cuatro alumnos. Una estuvo a cargo de **Pilar Tarradelas y Eduardo Marcó del Pont**, y la otra de **Eugenia Landajo y Paula Meyer**, alumnos que ya se convirtieron en profesores.

2021

Por Eugenia Landajo
y Ricardo Alonso

Así, **Damasia Mayol, Tesi Caprile, María Marta Maqueda, Cecilia Di Pasquo, Sofía Beccar Varela, Paula Jordán y Carola Bincaz** se incorporaron a este juego, compitiendo con audacia y coraje en las *pools* del Club.

Para algunos, el *bridge* se ha transformado en una adicción, trasladando el juego a ámbitos poco

convencionales. Los más fanáticos lograron superar la adversidad del viento con cartas y tableros magnéticos llevando el *bridge* a la pileta. No era raro ver, el verano pasado, a grupos de jugadores que en improvisadas mesas disfrutaban de sus dos pasiones: el aire libre y el *bridge*. Dato de color: los tableros magnéticos están cotizando como oro en polvo.



Cecila Di Pasquo y M. Marta Maqueda



Cecilia Macadam, Ricardo Alonso, Marina Pérez Porto, Teresa Ortiz de Rosas

Como todos los años, se realizó de manera virtual, por BBO, la competencia interclubes (El Cuadrangular) en cuatro fechas. Participaron: **María Teresa Silveyra, Susana Kessler, Paula Meyer, Friquette Ulens, Franca Jachia, Eduardo y Elisa Baques, Eugenia Landajo, Graciela Cabanillas, Julio Vicario, Marcos Moreno, Ricardo Alonso, Martín Ibarbia, Mariana Delbue, Liliana Ustarroz, Paula Travaglini, Ángeles y Larry Baques, Sara Weskamp, Marina Pérez Porto**, y en las categorías de nuevos jugadores: **María Grehan, Karin Heinzmann, Maru Rossi, Solange Baques, Delfina Julianes, Soledad Jauregui, Pilar y Eduardo Marcó del Pont, Carola Durlach, Ana Idoyaga, Tere Bancalari, Sofía Beccar Varela, Rosario Julianes y Carola Bincz.**

Hoy, con el Club abierto y una situación sanitaria controlada, hemos vuelto a la presencialidad con una sola de nuestras *pooles*, la de los miércoles a las 16 h. Fue una alegría enorme para cada



Simona Ramauge, Bea Podesta, Daniel Bisbal, Beatriz Racano



Sofía Beccar Varela, Paula Jordán, Carola Bincz



Lili Ustarroz, Andrew Gibson, Estela Tagle, Mara Gechter



Eduardo y Elisa Baques, Virginia Patiño y Marta Allen



Ricardo Alonso, Edu Marco del Pont, Pilar Tarradellas Eugenia Landajo, Paula Meyer

uno de los jugadores poder encontrarnos y volver a compartir socialmente esta competencia.

No sabemos qué nos deparará el destino para los próximos meses, especialmente con la nueva cepa proveniente de África, pero queremos que el *bridge* siga creciendo en el Club, tanto en cantidad de jugadores como en la calidad de su juego. Deseamos que siga siendo un espacio de integración para socios de distintas edades y actividades que se realizan en nuestro querido Náutico. ¡Buen año a todos!